

## TRAYECTORIA



Nombre: **Ligia Miranda Ponce**  
Cargo: Secretaria Ejecutiva de la SITCA  
Institución: Secretaría de Integración Turística Centroamericana (SITCA)  
País: **Honduras**

Ligia Miranda Ponce de nacionalidad hondureña. Se graduó de Ingeniera Industrial y Civil en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). Posee una Maestría en Gestión Ambiental y Planificación Sustentable del Tecnológico de Monterrey. Trabajó por casi diez años como docente en la UNAH en el área de Dirección de Investigación Científica.

Se desempeñó como asesora técnica en la Secretaría de Estado en el Despacho de Ambiente de Honduras, teniendo a su cargo la asistencia en programación y seguimiento de distintas acciones, así como la estructuración y organización del Ministerio de Ambiente del país.

Trabajó por muchos años a cargo de la coordinación con entes internacionales como la Organización Panamericana de la Salud, la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD) y la Secretaria de Desarrollo Social (SEDESOL). Asimismo, apoyó el Programa de Salud Ambiental para la Pan American Health Organization, desde agosto de 1994 hasta abril del 2003, donde se encargó de dar seguimiento y garantizar el cumplimiento de los objetivos y resultados del proyecto Plagsalud, organizando la ejecución eficiente y transparente de los fondos asignados.

Posee amplios conocimientos y experiencia en gestión de programas y proyectos en salud ambiental, agua y saneamiento, gestión de riesgo, ayuda humanitaria bajo un enfoque integrado de sostenibilidad ambiental con diferentes modalidades como, la utilizada en Naciones Unidas, contratos, donaciones internacionales, y bancos multilaterales, movilización de recursos y relación estratégica con donantes.

Su experiencia ha sido comprobada en coordinación, supervisión de equipos multidisciplinarios y sectoriales, entre otros trabajos con diferentes sectores (gobierno, agencia de cooperación, sociedad civil, empresa privada, academia, industria).

La Ingeniera Miranda ha sido honrada con distintos reconocimientos y premios entre los que destacan su labor en pro de la salud del pueblo hondureño en la Secretaría de Salud ante la crisis ocasionada por el Huracán Mitch.

En los últimos años se desempeñó como consultoría independiente en materia de turismo siendo nombrada por consenso desde octubre de 2022 por el Consejo Centroamericano de Turismo (CCT) como Secretaria Ejecutiva de la Secretaría de Integración Turística Centroamericana (SITCA) perteneciente al Sistema de la Integración Centroamericana (SICA).